



Seaside Conferences & Events



TAGEN AN DER OSTSEE DIE PERFEKTE LOCATION

CONFERCING BY THE BALTIC SEA THE PERFECT LOCATION

Direkt an der Ostsee gelegen, bietet die Hanse- und Universitätsstadt Rostock einen wahrhaft einzigartigen Rahmen und beste Voraussetzungen für Ihre Veranstaltung. Unsere Kongress- und Tagungshotels sowie unsere Eventpartner zeichnen sich durch ein hohes Maß an Flexibilität, Serviceorientierung und Engagement aus. Sie verfügen über eine ausgezeichnete Infrastruktur und insgesamt über mehr als 14.000 Hotelbetten. Die Kombination aus Großstadt und der einzigartigen Lage am Meer machen Rostock und sein Seebad Warnemünde zu dem schönsten Veranstaltungsort Norddeutschlands.

With its situation right on the Baltic Sea, the Hanseatic and University City of Rostock offers a truly exceptional setting with the perfect facilities for your event. Our meeting and conferencing hotels and event partners are renowned for their exceptional flexibility, customer focus and dedication. At their disposal are both excellent infrastructure provision as well as a total of more than 14,000 hotel beds. Combining the benefits of a city with a unique coastal location, Rostock and its neighbouring beach resort, Warnemünde, are together the most beautiful events venue in northern Germany.



ROSTOCK STADT AM MEER

A CITY BY THE SEA

Rostock ist der bedeutendste Tagungs- und Kongressstandort in Mecklenburg-Vorpommern und gilt kulturell wie wirtschaftlich als die wichtigste Stadt im Land. Sie paart großstädtisches Flair mit hanseatischer Architektur. Geprägt wird sie durch ihre Lage am Meer, ihren Hafen, eine lebendige Kulturszene sowie die Universität Rostock - die älteste Universität Nordeuropas.

Rostock is the number one meeting and conferencing location in Mecklenburg-West Pomerania and is the most important city in the region for culture and business. It combines metropolitan charm with Hanseatic architecture, shaped by its seaside location, harbour, lively cultural scene, and the University of Rostock – the oldest university in northern Europe.





WARNEMÜNDE SEEBAD MIT FLAIR

A BEACH RESORT FULL OF CHARM

Warnemünde ist der größte Kreuzfahrthafen Deutschlands und nur 12 km vom Stadtzentrum entfernt. Der feinkörnige Ostseestrand, die Fischkutter und die alten Kapitänshäuser schaffen ein einzigartiges maritimes Ambiente und bilden gemeinsam mit den wunderschönen Restaurants und Hotels einen ganz außergewöhnlichen Rahmen für Incentives und Firmenevents.

Warnemünde is Germany's largest cruise port and lies just 12km from the city centre. The fine sand of its Baltic Sea beach together with the fishing boats and old captain's houses create a unique maritime ambience and, along with the beautiful restaurants and hotels, form a truly extraordinary setting for incentives and company events.





IHR SERVICEPARTNER VOR ORT

YOUR LOCAL PARTNER



Wir sind Botschafter der Destination und Ihr zentraler Ansprechpartner. Mit viel Engagement, Teamgeist und Kreativität machen wir jede Veranstaltung zu einem besonderen Erlebnis. Sie profitieren von unseren Synergien, einer unabhängigen und kompetenten Beratung sowie dem Rundum-Service aus einer Hand. Nutzen Sie unsere kostenfreien Leistungen.

We are both ambassadors for this destination and your central contact here. Our dedication, team spirit and creativity make every event a unique experience. You benefit from the synergies we bring, our independent and high-quality advice, and our comprehensive, one-stop service.

- ✓ **Beratung** Wir unterstützen Sie bei der Planung Ihrer Veranstaltung / **Advice** for planning your event
- ✓ **Hotelkontingent** Wir verhandeln Kontingente mit den Hotels / **Hotel allocations** negotiated by us
- ✓ **Location-Suche** Wir finden die passenden Veranstaltungsräumlichkeiten / **Location search** for suitable event facilities
- ✓ **Incentives** Wir finden den Ausgleich in Ihrem Tagungsprogramm / **Incentives** to balance your programme
- ✓ **Site Inspections** Wir organisieren gemeinsame Standortbesichtigungen / **Site visits** organised by us
- ✓ **Kongressbegleitende Dienstleistungen** Wir finden den perfekten Dienstleister / **Complementary conferencing services** from the ideal provider
- ✓ **Netzwerk** Wir bringen Sie mit relevanten Leistungsträgern in Kontakt / **Networking** with the key players
- ✓ **Grußworte** Wir organisieren Grußworte durch offizielle Vertreter der Destination / **Welcoming** by official destination representatives
- ✓ **DB Veranstaltungsticket** Sie erhalten Vergünstigungen bei An- und Abreise / **DB (German Railway) event ticket** discounts for travel to/from
- ✓ **Welcome! Ticket** Sie erhalten Vergünstigungen im öffentlichen Nahverkehr / **Welcome! Ticket** discounts for local public transport

Gehen Sie mit uns auf Kurs!

Rostock Convention Bureau • Tel. +49 (0) 381 381 2948 • kontakt@rostock-convention.de • www.rostock-convention.de



RAHMENPROGRAMME

INCENTIVES

Finden Sie mit unseren Rahmenprogrammen den idealen Ausgleich in Ihrer Veranstaltung. Fördern Sie den Teamgeist Ihrer Teilnehmer und erleben Sie mit viel Spaß, Kreativität, sportlichem Einsatz oder Genuss die facettenreichen Incentive-Möglichkeiten unserer Stadt am Meer.

Our incentives offers the ideal balance for your event. Develop your delegates' team spirit with fun, creativity, sportsmanship, or treats, and experience the multifaceted incentive opportunities available within our city by the sea.

ANKOMMEN

GETTING HERE

In unsere Kongress- und Tagungsdestination Rostock gelangen Sie komfortabel, flexibel und ganz entspannt. Denn das moderne Schienennetz, der Flughafen Rostock-Laage, die erstklassigen Fernstraßenverbindungen und das gut ausgebautes Netz öffentlicher Nahverkehrsmittel gewährleisten die perfekte logistische Infrastruktur für Ihre Anreise.

You'll arrive in Rostock, your conferencing and meeting destination, comfortable, flexible and very relaxed. The modern railway system, ease of access to Rostock airport, road links, and the well-developed public transport system provide the perfect logistical infrastructure for your journey.

Mit dem Schiff / *By ship*



Scandlines	Gedser → Rostock
TT-Line	Trelleborg → Rostock
Stena Line	Trelleborg → Rostock

Mit dem Pkw / *By car*



Aus Richtung Hamburg kommend über die A20
Highway A 20 leads directly from Hamburg to Rostock
Aus Richtung Berlin kommend über die A19
Highway A19 leads directly from Berlin to Rostock

Mit dem Zug / *By train*



Hauptbahnhof Rostock / *Rostock Central Station*
Deutsche Bahn IC-Verbindungen u.a. nach / *Connections to:*
Hamburg, Berlin, Bremen, Düsseldorf, Köln, Leipzig, Stuttgart,
Karlsruhe, Nürnberg und München

Mit dem Flugzeug / *By plane*



Flughafen / *Airport Rostock Laage*
Direktflüge innerhalb Deutschlands, nach Österreich und in die Schweiz / *Direct flights within Germany, to Austria and to Switzerland*

FAKTEN

FACTS

Einwohner Rostock <i>Population Rostock</i>	206.033
Einwohner Region Rostock <i>Inhabitants of Rostock</i>	ca. 500.000
Fläche Rostock <i>Area Rostock</i>	181 km ²
Hotels <i>Hotels</i>	> 180
Hotelbetten <i>Hotel rooms</i>	> 14.000
Breitengrad <i>Degree of latitude</i>	54°05'19" N
Längengrad <i>Degree of longitude</i>	12°08'25" O





Gehen Sie mit uns
auf Kurs.



Das Convention Bureau der Hansestadt Rostock ist Ihr Servicepartner vor Ort.
The Convention Bureau of the Hanseatic City of Rostock is your local service partner.

Rostock Convention Bureau • Rostocker Gesellschaft für Tourismus und Marketing mbH • Warnowufer 65 • 18057 Rostock
Telefon: +49 (0) 381 381 - 2948 • Fax: +49 (0) 381 381 - 2999 • kontakt@rostock-convention.de • www.rostock-convention.de

Impressum: Herausgeber - Rostocker Gesellschaft für Tourismus und Marketing mbH • V.i.S.d.P. Matthias Fromm
Bildrechte: Archiv, INROS LACKNER SE, Sebastian Krauleidis, Joachim Kloock, TAURUS Werbeagentur, Yachthafenresidenz Hohe Düne, Fotolia.com